



N° 50

Le 9 mars 1992

## LA MINISTRE McDOUGALL COMMÉMORE LE JOUR DU COMMONWEALTH

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a fait la déclaration suivante pour marquer le Jour du Commonwealth :

«Il convient aujourd'hui de se remémorer l'importance du Commonwealth pour le Canada, les réalisations que nous avons été en mesure de mener à bien grâce à cet organisme et les défis qu'il nous reste à relever.

«Pour le Canada, le Commonwealth est beaucoup plus qu'une fenêtre sur le monde; c'est un instrument important qui fait progresser les notions de bon gouvernement, de démocratie et de droits de la personne, dans l'intérêt de millions de personnes de par le monde.

«Au cours de la dernière année, nous avons été témoins des progrès réalisés en vue de régler des problèmes cruciaux, notamment en Afrique du Sud, où des gains réels quoique fragiles ont été obtenus. Le Canada continuera de faire preuve de vigilance et de faire tout ce qu'il peut pour favoriser et soutenir la recherche d'une solution juste et durable aux problèmes qui affligent cette région du monde.

«Alors que nous nous préparons à accueillir les Jeux du Commonwealth de 1994, à Victoria (Colombie-Britannique), ainsi que le Festival des arts du Commonwealth qui se tiendra au moment des Jeux, nous réaffirmons notre engagement à faire en sorte que les pays membres du Commonwealth soient plus démocratiques et pacifiques que jamais auparavant, et que les droits de la personne y soient non seulement respectés, mais aussi vénérés.»

-30-

Pour obtenir de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874